Grande assemblée populaire contre le racisme
m Dimanche 10 février 2019, 13h a 16h.
CEDA, 2515 Delisle (rnetro Lionel-Groulx).

Nous vous invitons donc a une assemblée populaire. Cette assemblée sera |'occasion
de faire un bilan des luttes antiracistes au Québec et d'identifier les enjeux importants
de renforcer les liens entre les groupes ainsi que de créer une coalition pour faciliter
le travail en commun. Nous croyons qu'il est important de véhiculer le discours
antiraciste dans les médias de masse et les médias sociaux pour répondre a celui
de I'extréme-droite et des racistes, surtout alors que le gouvernement québécois
s'appréte a interdire le port de signes religieux pour des milliers de travailleuses

et de travailleurs parce qu'elles et ils ne pratiquent pas la religion de la majorité.
info@manifcontreleracisme.org www.manifcontreleracisme.org @manif7octobre
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Large Public Assembly Against Racism
Sunday, February 10th, 1PM to 4PM.

CEDA, 2515 Delisle (Lionel-Groulx metro).

The public assembly will be an opportunity to review the past and current antiracist
struggles in Quebec, to identify the current challenges, to reinforce the relationships
between groups and to create a large coalition to facilitate communication. We believe
it is important to produce antiracist discourse in mass media and social media
spheres in order to counter the lies of the far-right and racists, especially now since
the Quebec government plans to forbid religious symbols for thousands of workers

simply because they do not follow the religion of the majority.
info@manifcontreleracisme.org www.manifcontreleracisme.org @manif7octobre
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